

DIVORCE AVEC LA BOUTEILLE

Par Profil supprimé Posté le 13/02/2019 à 09:08

Bonjour,

Si je suis sur ce forum, c'est que bien évidemment moi aussi j'ai un souci avec ce liquide qui me pourrit la vie. J'ai déjà été abstinente 4 ans, puis j'ai rallumé la flamme puis de nouveau j'ai tout arrêté j'ai tenu 2 ans. Et me voilà reparti dans mon délire en me disant "je sais gérer je saurai m'arrêter".

Je ne sais plus si je saurai m'arrêter ???? Car je fatigue de mon état. Je vis dans un monde où de toute façon j'ai une étiquette dans le dos - " elle boit" - et cette étiquette, une fois qu'on l'a, difficile de la faire sortir, même si on reste sobre. Je vais de nouveau essayer en espérant vraiment que ce sera la dernière, celle de la liberté et divorcer vraiment avec la bouteille.

Courage à vous tous.